



Ajang Lomba Pramuka Penggalang – ALOPPA SMEGRIDA II Tingkat SMP/MTs se-Kabupaten Sidoarjo Kembali Digelar

Keterangan

Pramuka Delta – Jejak Pramuka – Ajang Lomba Pramuka Penggalang (ALOPPA SMEGRIDA) tingkat SMP/MTs se-Kabupaten Sidoarjo kembali diselenggarakan pada 22 Februari 2025. Kegiatan ini merupakan kelanjutan dari program kerja Dewan Ambalan Pattimura – Cut Nyak Dhien yang berpangkalan di SMKS PGRI 2 Sidoarjo. Setelah sukses menggelar ALOPPA SMEGRIDA pertama pada 28 Oktober 2023, tahun ini ajang bergengsi tersebut memasuki edisi keduanya dengan jumlah peserta yang semakin meningkat.







Kegiatan ini diikuti oleh 40 regu, terdiri dari 15 regu putra dan 25 regu putri yang berasal dari berbagai gugus depan di Kwartir Cabang Sidoarjo. Acara ini secara resmi dibuka oleh Kak Dr. Abdul Munif, M.M., selaku Wakil Ketua Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo Bidang Binawasa. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap inisiatif SMK PGRI 2 Sidoarjo dalam menyelenggarakan ajang ini.

“ALOPPA SMEGRIDA adalah gagasan kreatif dan inovatif yang sangat berarti. Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang perlombaan, tetapi juga momentum penting dalam memperingati hari kelahiran Bapak Pandu Dunia, Baden Powell. Lebih dari sekadar kompetisi, ini adalah bentuk nyata dari penghormatan dan apresiasi terhadap gerakan Pramuka,” ujar Kak Dr. Abdul Munif, M.M.

default watermark

default watermark



default watermark



Senada dengan itu, Kak Ida Rahmatiyah, S.Ag., M.A.P., menekankan pentingnya sportivitas dalam berkompetisi. “Menang dan kalah adalah hal yang biasa, yang terpenting adalah kalian telah menunjukkan usaha terbaik,” ungkapnya. Sebagai simbol perdamaian dan semangat persatuan, beliau berdua melepaskan dua ekor burung merpati, menandai pembukaan resmi kegiatan ALOPPA SMEGRIDA II tahun 2025.

Kegiatan kompetisi kali ini menghadirkan berbagai mata lomba yang menarik, di antaranya lomba videografi dengan tema keanekaragaman budaya sekitar, fashion show cosplay bertemakan Baden Powell, miniatur pionering yang menampilkan kreativitas dalam teknik kepramukaan, serta dance semaphore yang menguji keterampilan komunikasi menggunakan kode bendera.

default watermark









Selain perlombaan, kegiatan ini juga menjadi ajang pengenalan berbagai jurusan keahlian dan ekstrakurikuler yang ada di SMKS PGRI 2 Sidoarjo. Tujuannya adalah memberikan wawasan kepada para peserta mengenai pilihan pendidikan kejuruan serta meningkatkan daya tarik sekolah sebagai lembaga pendidikan yang berorientasi pada pengembangan keterampilan.



Dengan antusiasme yang tinggi dari peserta dan dukungan penuh dari berbagai pihak, panitia berharap kegiatan perlombaan ini dapat terus berlanjut di tahun-tahun mendatang sebagai wadah inovasi, inspirasi, peningkatan kreativitas, dan kebersamaan bagi Pramuka Penggalang di Kabupaten Sidoarjo. **[Red]**

— **Kontributor Berita** : *Bagus Setiawan* – Pengurus Ambalan SMK PGRI 2 Sidoarjo —

Kategori

1. Berita

Tags

1. Aloppa Smegrida
2. Kwarcab Sidoarjo
3. lomba penggalang
4. SMK PGRI 2 Sidoarjo

Tanggal Dibuat

24 Februari 2025

Penulis

pramukadelta